

フットステーションが紹介されまし とうございます。 昨年12月に日経新聞一面にマイ 皆さん、新年あけましておめで 夢を育でるニュー

NIKKEI 夕刊 2018年12月15日 🖽 日本經濟新聞 女性の靴選び ぴったり」実現 な負先だ無だー調に 方か使調調する 3 D・足圧計 計測機器も進化 回数EPAに意機感 EU製、手ごろに メーカー生き残り探る

せていただきました。 デジタル化」をテーマにお話をさ 会のシンポジウムで、「世界の中の また11月には、 日本義肢装具学

ます。これも皆様の支援の賜物と 取り組んできたことを多くの皆様 変素晴らしい一年だったと思ってい に知っていただくことができた大 2018年は、弊社が今までの

> 思っております。また、 うございます。また、11月末には、 社で開発し全体を統合できること 覧ください。一つ一つの機械については、 の皆さんのおかげです。 だったと伺いました。 いたのは、ハードからソフトまで自 ますが、弊社を最終選んでいただ ヨーロッパにも多くの機械があり のシステムを導入させていただく れた靴製造企業に対して、世界初 ポルトガル政府から援助を受けら 取り組んでいただいている従業員 ことができました。※詳しくは裏面をご ありがと 一所懸命

ちのようなデジタルの新しいシス 社長の考えは、今後ますます重要 作っておられますが、ポルトガルの 視される医療系のシューズを、 この会社は、一般的な量産の靴も 、私た

国の方から新たな支援を 含め、 世界から受注できる体制 いただきながらデジタル の靴の会社におられ、 テムを組み込みながら全 います。この会社の社長 を作っていこうとされて 世界トップクラス

ポルトガルに3D計測システム

います。 で は、 ダイレクトに生産ができる仕組み 化の新しいプロセスに挑戦されて かと思っています。 方々が大変苦しんでいる現状の中 量生産大量販売で日本の靴業界の 文化を持っているこのヨーロッパと 素晴らしいコルク材料や、 お客様と連携して、 類を開発されております。 、の皮革など素晴らしい材料や靴 とても良いベンチマークになる 日本のメーカーの方々にも、大 糖尿病シューズも多くの種 ポルトガルの ヨーロッ 弊社の

みを今年は作り上げていきたいと 欲しいとのことが出ていますので、 たマスカスタマイゼーションの仕組 と言う足のデータでその人に合っ 全国にオーダーシューズギャラリー めていきたいと思っています。日本 カーとの連携を今年は積極的に進 ています。日本でもこのようなメー なってきた時に考えてみたいと思っ ツアーの企画を今年のあったかく 今多くの人から是非連れてって

思っております。 声がけください たいと思っておられる方々是非お 界の新しい花形産業に進めていき 志を持ってこの業

[015]

₹ 556-0004

〒 556-0004 大阪市浪速区日本橋西 1-3-19 南海日本橋ビル 1F TEL: 06-4708-4877 FAX: 06-4708-4879

ドで個別の生産が可能になってき 術革新によって、リーズナブルな 新しい口やインダストリー40の技 売ではなく、その人の一人一人の足 価格でそして圧倒的な早いスピー に合ったカスタマイズした商品が ています。 イゼーションそう大量生産大量販 これからの時代はマスカスタマ

フットバンクを通じて実現させて ポーツショップ、整形外科の先生達 れている方々、義肢装具の方や、ス 靴を作っている方々、靴の販売をさ ピン歩ける社会づくりへ具体的な 行く年だと思っております 多くの足に関わる人達とインター プロフェッショナルワーク (IPW) を 今年のテーマは、10歳までピン

思っています。 シューズギャラリー一人一人の足に されている方々と一緒にオーダー 合った靴を提供できるネットワー に仕組みを作り上げていきたいと クを一社一社大事に皆さんと一緒 まず、靴などのモノづくりを

今年もがんばっていきまっしょ Щ )ream 株式会社ドリーム・ジ









ديا !

(代表取締役

荒



お慶び申し上げます。 うございます。新春を寿ぎ心より 新年明けましておめでと

品)に続き、昨年12月、同社への び足型計測器「キュート」の納 ランスなどへも事業展開されてい 第二の都市ポルトを拠点に広くフ 再訪を果たしました。ポルトガル 社」様初訪問(3Dプリンター及 さて、弊社㈱ドリームジーピー 昨夏のポルトガル「OnZen

る整形靴製造会社への再訪。 はわずか4日間…。 のでした。そして、許された時間 るかが強く求められるタイトなも は昨夏の初訪問にて持ち帰った課 そして、この度の再訪時には、靴 ける需要への実践的応用の可能性、 には、3Dプリンターの実社会にお なかったかと思われます。ひとつ いっても過言ではない出来事では は弊社にとって平成30年を締めく 題のひとつひとつをいかに克服す えるものではなく、むしろ、まず の再訪は当初決して前途洋々とい たということ。とはいえ、実はこ 点を置く同社へ、世界初の日本製 文化の本場であるヨーロッパに拠 インソール切削機の納品が実現し くるに相応しいビッグイベントと

当たった弊社開発部メンバー等の 部 に9時間もの時差を顧みず対応に 弊社デジタルソリューション事業 耐強い取り組みと、日本にて、 しかしながら、これについては 河野による非常に真摯で忍 実



出来ました。 ディネーター、かおちゃん、こと ビッグサポート、また、現地コー 功し、無事課題を完遂することが KONOMURA KAORIS んによる熱意溢れるフォローが奏

せんでしたが、一日遅れながら無 到着が遅れた際には、OnZen れてくるのを目の当たりにした時 な荷物に驚きつつもどうにか総出 事到着した際には想像以上に大き 社メンバーにも焦りの色は隠せま 社様スタッフ方々はもとより、 あった日本製インソール切削機の また、遠く海を越えての納品で 徐々にインソールが削り出さ 機器が実際に稼働を始

Foot

には、 た場面もありました その感動もひとしおといっ

時に新たに大きなご縁を頂くこと がありました。 方向性を定めることが叶い、と同 る新たな商品開発についても概ね の大きな目的であった弊社におけ 加えて、この再訪のもうひとつ

います。 なって取り組んでゆく所存でござ た一歩進められるよう、弊社一丸と に、さらに新たな事業展開へとま 本年はこれら新たな邂逅を糧

益々のご健勝とご活躍を心よりお 祈り申し上げます。 読者の皆様におかれましては

松 嶋



ブルがございましたら、 ください。 や予防法を含め











